

Zeitschrift: Der Heilmasseur-Physiopraktiker : Zeitschrift des Schweizerischen Verbandes staatlich geprüfter Masseur, Heilgymnasten und Physiopraktiker = Le praticien en massophysiothérapie : bulletin de la Fédération suisse des praticiens en massophysiothérapie

Herausgeber: Schweizerischer Verband staatlich geprüfter Masseur, Heilgymnasten und Physiopraktiker

Band: - (1961)

Heft: 176

Inhaltsverzeichnis

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 05.05.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Der Physiotherapeut — Le Physiothérapeute

Zeitschrift des Schweiz. Verbandes staatlich gepr. Masseur, Heilgymnasten und Physiopraktiker
Bulletin de la Fédération Suisse des Praticiens en Masso-Physiothérapie

Inhaltsverzeichnis: Ein neues Gesicht — Gedanken um kombinierte Behandlung Moorbad und Atmung — Die Korrekturen der Fehlstellungen des Fusses beim cerebral gelähmten Kind — Fortbildungskurse — Sektion Bern — Wie fördert man die Muskelkräfte — Liebe Kollegin - lieber Kollege — Les lombalgies dites d'effort

Nr. 176 — Februar 1961

EIN NEUES GESICHT...

Neue Gesichter haben immer etwas an sich — man freut sich oder ägert sich, man nimmt sie auf oder lehnt sie ab, oder — und das wird wohl am meisten gemacht — man spricht darüber!

S O wird es auch dem neuen Gesicht gehen, das unser Verbandsorgan im Jahre 1961 erhalten hat. Auf Beschluss des Zentralvorstandes wurde unser Fachorgan etwas moderner gestaltet. Gleichzeitig wird der Titel Physiotherapeut, die immer mehr anerkannte Berufsbezeichnung, extra dokumentiert.

Dass nicht nur das neue Gesicht beachtet werde — sondern allererster Linie der Inhalt, ist unser Wunsch! Unsere Redaktoren geben sich viel Mühe, den Lesern immer wieder etwas zu bieten, das im praktischen Berufsleben verwendet werden kann. Es ist oft sehr schwer, geeignete Artikel zu finden! Welche Erleichterung aber würde es bedeuten, wenn Kolleginnen und Kollegen aus reicher Erfahrung heraus erzählen oder Beobachtungen bekanntgeben würden!

Wir wünschen unserm alten Organ im neuen Kleid gute Aufnahme! Der Zentralvorstand möchte an dieser Stelle unsern beiden Redaktoren herzlich danken für all ihre Mühe! Der Dank gilt aber auch der Administration für die Neugestaltung und die grosse Arbeit des Versandes.

Ein Echo aus dem Leserkreis wird von beiden Stellen immer als Aufmunterung dankbar empfunden.

Der Zentralpräsident.